Pierre Chevrier, directeur del'ENIM

La dynamique de la métamorphose

by Technopôle Info - vendredi, juin 13, 2014

http://correspondances.fr/pierre-chevrier-directeur-lenim-dynamique-metamorphose/

Pur produit de l'École Nationale d'Ingénieurs de Metz, Pierre Chevrier assiste depuis deux décennies à la métamorphose de son école et à l'ouverture de Metz-Technopôle sur le monde.

En 1994, il fallait du mérite aux futurs ingénieurs en mécanique et matériaux – surnommés les Meuh-Meuh, ou bêtes à concours – pour affirmer leur goût des sciences et de la recherche. Pierre Chevrier se souvient avoir dû sécher quelques cours de l'école d'ingénieurs pour pouvoir mener à bien son DEA, puis sa thèse de doctorat sur le comportement dynamique des matériaux. Vingt ans plus tard, Metz-Technopôle, dont l'Enim est devenue la pierre angulaire depuis son emménagement en septembre 2010, s'impose en vitrine nationale de la recherche sur les matériaux.

Nommé directeur de l'établissement en 2011, puis élu un an plus tard à la présidence de l'Association des grandes écoles de Metz (Agem), Pierre Chevrier savoure cette accélération qu'il entend accompagner au mieux.

« Une concentration exceptionnelle d'intelligence et d'équipements »

Le Président de l'Agem mise sur la volonté d'ouverture dont témoignent aujourd'hui les Directeurs des huit grandes écoles de Metz-Technopôle pour affirmer cette excellence.

L'association s'investit également dans l'amélioration de la vie étudiante et défend un projet de grand lieu de vie commun qui fédérerait la culture des jeunes de Metz-Technopôle.

1 / 1